



## 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

## マット運動楽しいな！！

12月の体育の時間には、全学年がマット運動に取り組みました。その学習の成果を全校の前で披露する会を16日（水）の業間の時間に実施しました。自分が挑戦する3つの技の名前を発表して、いよいよ開始です。マット運動にはいろいろな技があり、一人ひとりが自分のできる技を一生懸命発表しました。学年が上がるごとに、技もグレードアップしていきます。1年生の発表を見た6年生は、「すごい！私が1年生の時には、あんなことできなかった。」と驚いていました。6年生の発表を見た3年生は「ぼくも6年生になったら、あんなにかっこいい技ができるのかな。」と憧れていました。マット運動は、肋木を使っての逆立ち→補助倒立→倒立前転というように低学年から中学年、高学年と段階を追って進んでいきます。他学年の発表を見ることで、よい刺激を受け、マット運動に対する意欲が高まったと思います。



## ディスクドッチがんばりました！！

12日（土）に、あわら市の代表として坂井地区ディスクドッチボール大会に出場しました。4、5、6年生が高学年チームとして参加しました。予選リーグを2位で勝ち抜き、決勝リーグに駒を進めました。準決勝で惜しくも敗れましたが、4位に入賞しました。ディスクは、コントロールが難しく、力任せに投げるととんでもない方向に飛んでいってしまいます。子どもたちは、上手にコントロールしながら、投げていました。どの子も楽しそうに生き生きと活動していました。ご指導いただいた子ども会の役員の皆様、ありがとうございました。



## 植樹をしました

15日（火）に、2年生と5年生が、北潟国有林に松の苗木の植樹に行きました。国有林の木を増やし、森を豊かにするために、環境教育の一環として実施しました。波松小学校の6年生と一緒に40本の苗木を植えました。

その後、国有林の木や植物について、あわらの自然を愛する会の河田さんに教えていただきました。広葉樹と針葉樹の違い、松の年齢の見分け方、シュンランの特徴などなど・・・。ナツハゼの実を食べたりもしました。ちょっとすっぱい自然の味を楽しみました。花が咲く春や、実が実る秋にも行ってみたいと思いました。みなさんが大人になるころには、今日植えた松が大きく成長し、より豊かな国有林になってほしいですね。

